
 角館中学校生徒会執行部だより　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 

 みがけ！角中‼ 
 　　　　　　　　　　　　　　令和5年３月１日　No.４ 

 「子どもサミット」に参加してきました‼ 　 

 　1月11日（水）に第22回「子どもサミット　〜Semboku Cityジュニア未来会議〜」が行われました。 

 仙北市内の小学校６校、中学校５校、計11校が  「仙北市を消滅させないために」  をテーマとした 

 取り組みを発表しました。 

 　角中からは  ①生徒会だよりを家族に発行する　②あいさつ運動  　を紹介しました。 

 　他校からも地域の特徴を活かしたり、地域に根ざした取り組みが行われていました。 

 学校名  取り組み 

 角館小  登下校時のクリーンアップ 

 白岩小  伝統文化継承に携わる方々へのインタビュー、観光客向けのPR活動 

 生保内小  地域の魅力を再調査（鶴の湯など） 

 神代小  節電・節水、花のいのちを育む活動、 

 農業に関わる活動（田植え、稲刈りなど） 

 西明寺小  ポスター・インターネットなどを活用して仙北市の良さをアピール 

 桧木内小  紙風船制作・紙風船上げへの参加、北浦音頭を一緒に踊る 

 生保内中  生保内小とのあいさつ運動、白浜クリーンアップ、 

 郷土料理の調理実習、ソーラン節を体験 

 神代中  「車椅子の贈呈」のための資金の調達、企業説明会 

 西明寺中  西木音頭講習会の実施、地域の特産品である鎌足和紙を使って 

 卒業証書を作成 

 桧木内中  自然・歴史・産業の分野で地域活性化のためにできることを考えた 

 旭山神社の清掃、内陸線駅の清掃と白線引きを小学生と一緒に 

 　どの学校の取り組みを見ても  「地域の良さ  をアピールしたい  ‼  」「地域の良さはこれだ  ‼  」   という 

 強い思いが感じられました。仙北市には田沢湖だったら田沢湖の、角館だったら角館の、西木 

 だったら西木の  素晴らしい・世界に誇れる唯一無二の魅力  がたくさんあります。ですが、その多 

 くの  魅力はなかなか他地域の方々に知れ渡っていない  状況です。仙北市をさらに活性化・発 

 展させるために中学生もできる限り協力したいと思っているので、そのようなイベント・催し物のとき 

 はご協力をお願いします  ‼ 


